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Espiritualmente,
recibimos mucho

Las “Hijas de Santa María del
Corazón de Jesús” son
cooperadoras del Opus Dei.
Recogemos una breve
entrevista realizada el 26 de
junio (Festividad de San
Josemaría Escrivá) a la Madre
Superiora y a la Hermana
Aurora María.

05/02/2009

Los cooperadores son como los
amigos de esta familia que es el Opus
Dei; ¿en qué se nota esa amistad?



Madre María del Mar, Madre
Superiora: Principalmente, nosotras
rezamos todos los días por el Opus
Dei, por su Prelado y por todos los
miembros de la Obra. Aquí en
México no ha sido posible, pero por
ejemplo en España, sacerdotes del
Opus Dei son nuestros confesores,
nos predican ejercicios espirituales.
A cambio, ya que recibimos mucho
espiritualmente por parte del Opus
Dei, las oraciones por la Prelatura
están incluidas en las oraciones
propias de nuestro Instituto; todos
los días rezamos comunitariamente
por la Obra…

Conocimos a Don Álvaro del Portillo
y, en un asunto congregacional,
recibimos su ayuda. Nuestra madre
fundadora, que todavía vive, la
Madre María de Jesús, tuvo mucha
relación, muy positiva, muy buena,
con Don Álvaro del Portillo. De hecho
ahora, de Madrid, la han llamado



para que sea testigo para su
beatificación.

Hermana Aurora María: Estamos
muy agradecidas con San Josemaría.
Yo agradezco mucho todo lo que he
recibido del Opus Dei, personalmente
y también todo el bien que el Opus
Dei hace a la Iglesia. Como Instituto
estamos muy agradecidas. Nuestra
Madre nos ha transmitido un gran
cariño a San Josemaría y a toda su
Obra… muchas felicidades.
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